

Historia de la casa

La Casa de las Titas es una casa señorial situada en pleno casco antiguo de la ciudad de Vélez-Málaga, capital de la comarca malagueña de la Axarquía en la Costa del Sol Oriental.

La casa es del siglo XIX, aunque conserva partes y estructuras de una construcción más antigua del XVIII. Fue remodelada entorno al 1856 por Don Antonio Bellido Blázquez, tatarabuelo del actual propietario Don Antonio Peña Barranquero.

En 1923 la familia alquila los bajos y el patio principal al Banco Hispano Americano para abrir su primera sucursal en la ciudad. Años después se instalaron los juzgados y durante varias décadas fue sede de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa, siendo así y por su ubicación, un lugar privilegiado para vivir y conocer la rica y arraigada tradición cofrade de esta ciudad.

En Septiembre de 2001, por San Miguel cuando la Feria Mayor de Vélez-Málaga, concluyó la primera fase de las obras de rehabilitación que respeta y resalta los valores arquitectónicos y estructurales de la vivienda original. Recientemente en otoño de 2007 concluyeron los trabajos de la siguiente fase, para situar los apartamentos turísticos.

En la familia se la conoce como **la Casa de las Titas** por vivir en ella durante gran parte del siglo pasado los tíos y especialmente las tías solteras de los actuales dueños.

Arquitectura de la casa

La Casa de las Titas como ejemplo de edificación decimonónica, conserva claramente los dos espacios que caracterizaban las viviendas de las clases burguesas y terratenientes de aquella época en la ciudad veleña.

Se organiza entorno a un patio central con esbeltas columnas de fundición alrededor de la fuente y con una pequeña capilla oratorio, situándose aquí la zona noble, más elegante y señorial, la amplia escalera y luminosos corredores. Por otro lado la fachada lateral y las zonas traseras se dedicaban a las faenas agrícolas o de almacenaje y al servicio, siendo estos espacios de aire popular. Se localiza aquí la entrada de carruajes y cuadras, el patio de atrás donde antaño estuvieron los corrales y lavaderos y hoy se sitúa la piscina y un antiguo aljibe subterráneo recuperado.

Su emplazamiento es en esquina asomada a la confluencia y cruce de cuatro calles, sobre la que asoma el airoso cierrromirador que personaliza nuestro edificio.

La idea básica en la rehabilitación fue la de mantener la idiosincrasia propia de las construcciones de la época sin perder nada del espíritu de la casa original, pero combinando todo ello con detalles de la arquitectura del siglo XXI, por lo que resulta una sutil mezcla entre el encanto de una antigua casa andaluza y los diseños, instalaciones o servicios de la actualidad.

Apartamentos turísticos

La Casa ofrece 9 apartamentos completamente equipados y amueblados, decorados con sencillez y personalidad, cada uno con una distribución propia adaptada a la arquitectura del edificio.

Cada apartamento está compuesto de:

- Salón-comedor con TV por cable
- Aire acondicionado frío-calor en todas las estancias.
- Cocina totalmente equipada
- 1,2 ó 3 Dormitorio
- Cuarto de baño con ducha
- Lavadora-secadora



Patio interior

